
Sehr geehrter Herr Jülkenbeck, 
 
nach Abwägung aller mir bekannter Stellungnahmen, Argumente und Gutachten halte ich die 
schnelle Umsetzung der Nordumgehungspläne für die einzige Lösung der Bad Oeynhausener 
Verkehrsproblematik und deshalb für richtig und notwendig. 

Jede weitere Verzögerung wird für die Zukunft der Stadt Bad Oeynhausen von Nachteil sein. 
Dabei ist mir sehr wohl bewußt, dass mit der A 30 auch Beeinträchtigungen für die Menschen 
an dieser Trasse verbunden sein werden. Dennoch sehe ich keine Alternative, die zeitnah 
realisierbar ist. Selbstverständlich sind für die Anlieger der Trasse optimale 
Schutzmaßnahmen zu gewährleisten.  
 
Vielen Dank für Ihre Frage und freundliche Grüße 
Klaus Mueller-Zahlmann  

 


